

# De tiempo invernal a primaveral en unos pocos días

04/04/2022



En esta primera parte de la semana vamos a pasar de días invernales a primaverales. Hoy lunes y hasta el miércoles a primera hora tendremos una borrasca al sur de la península junto con una masa de aire frío hará que tengamos días grises con probabilidad de precipitaciones que serán de nieve en cotas sobre 900-1.000 metros y temperaturas muy por debajo de lo normal para esta época del año. A partir de la mañana del miércoles habrá cambio en el régimen de vientos que serán terrales, más secos y cálidos, y que producirán un aumento significativo de las temperaturas.

**Martes 5.** Muy nuboso con lluvias, viento del norte. Temperaturas máximas y mínimas de 10° y 4°.

**Miércoles 6.** Nuboso con probabilidad de precipitaciones a primera hora tendiendo a intervalos nubosos, viento del noroeste. Temperaturas máximas y

mínimas de 16° y 4°.

**Jueves 7.** Poco nuboso, viento del noroeste. Temperaturas máximas y mínimas de 21° y 7°.

Fuentes AEMET y ECMWF



